

提出 順番	No. 8	令和 6 年 8 月 30 日 <small>(午前・午後 11 時 55 分受領)</small>
----------	----------	---

令和 6 年 8 月 30 日

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様

幕別町議会議員 荒 貴賀 

## 一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨
1 ICT 教育について	<p>令和 3 年から一人 1 台のタブレット端末での ICT 教育が始まり、教育 DX は加速度的に進みました。</p> <p>日本新聞協会 NIE コーディネーターの関口修司氏は、国の学力テストの結果分析を基に、「ICT（情報通信技術）のデジタル機器は使える必要があるが、使えば使うほど学力が下がることが分かった」と、デジタル機器を使う時間が長くなるほど、読解力や数学力が低くなることを指摘しています。ICT 教育に力を入れてきたスウェーデンでは国際読解力調査の結果を受けて 2023 年から方針転換しました。教育の土台は教員による対面指導や子ども同士による学び合いが重要と考えます。幕別町の ICT 教育について、以下の点を伺います。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>(1) GIGA スクールによる ICT 教育の効果と検証は。</li> <li>(2) ICT 教育により読解力が低下する影響は。</li> <li>(3) 視力の低下やインターネットへの依存が心配されるが子どもたちの現状は。</li> <li>(4) ICT 教育の実践における教職員の研修内容と事務負担軽減の状況は。</li> <li>(5) 今後タブレットの更新にあたり国の予算化は見込めるのか。</li> </ul>

2 義務教育における  
私費負担について

全国的に少子化が進む中、若い世代の減少に加え、経済的な事情から夫婦が理想とする子どもの数を下回る状況が続いてきました。

国の施策の有無や実施を待たず、各自治体が子育て支援を強めています。学校教育において、各家庭が購入する補助教材等の費用負担は大きく、また、近年の物価高騰の影響を受けて教育費以外の家庭負担も増えています。補助教材等の費用を公費負担とし、保護者の負担軽減を図ることで、子育てしやすい環境を整備の必要性があると考え、以下の点を伺います。

- (1) 制服など学校指定品の負担状況は。
- (2) 年間の補助教材等の私費負担の現状は。
- (3) 私費負担の軽減に対する教育委員会の考えは。

(注) 質問の要旨は、具体的に記載すること。